

Semana del 23 al 29 de
Octubre 1.927

Por la Junta Directiva del Nuevo Casino La Constancia ha sido nombrado conserje administrativo, D. Santiago Clapés Viñals.

Domingo último en el campo del C.E.I.D.A. se jugó un partido de campeonato entre la U.S. Figueras y el equipo local, venciendo éste, por el tanteo de 4 Goles a 1.

Con el fin de canalizar las aguas residuales que circulan por la riera del Monasterio, el Ayuntamiento ha acordado la construcción de una doble tubería desde la calle de Santa Magdalena hasta el mar, empalmado con la alcantarilla de la urbanización San Elmo.

En el Concurso Sardanístico celebrado en Barcelona el pasado día 23 en la Exposición Hotelera y de la alimentación, consiguió el tercer puesto, la colla de «Amics de la Sardana» de ésta.

En el Cine Mundial han obtenido un señalado éxito los films «El sueño de un Vals» y «Los amores de Manón Lescaut».

En la carretera de Gerona término municipal de Santa Cristina de Aro, el camión propiedad de D. Ricardo Solley de ésta, atropelló a D. Luis Durán Rigau, vecino de Palamós. El infortunado Durán, falleció al día siguiente.

La Agrupación Romea estrenó, el Domingo por la tarde en el teatro C.E.I.D.A. la bonita comedia de Carlos Soldevila «Deu hi faci mes que nosaltres» y el lunes por la noche, puso en tablas, en sesión de estreno, el drama en tres actos de Apeles Mestres «La Presentalla». El cuadro de aficionados compuesto por, Escriba, Jacomet Cardoner, Isgleas, Carreras y Cruañias y por las señoritas, Teresa y María Ros, y Batlle cosecharon abundantes aplausos por su meritoria labor interpretativa.

I. M.

Rasgo dominguero. — El pasado domingo, día 27, Jaime Buxó Guitart obsequió a todos los ancianos del Asilo Suris y a todos los enfermos del Hospital Municipal con un escogido almuerzo, para que así pudiesen participar de la alegría que en su casa reinaba, con motivo de la reciente boda de su hijo. En los benéficos establecimientos, como en otras Bodas de Caná, se vivió el milagro de la transformación de la modesta y frugal comida en dorado ágape y del agua en vino añejo. Todos los ancianos, agradecidos, uno a uno desfilaron por la tarde en casa el señor Buxó, para darle de viva voz las gracias y sus votos de felicidad para los recién casados.

El Centro Excursionista Montclar prosigue con su acierto en la presentación de películas. — El pasado sábado, día 26, bajo el patrocinio del C. E. M. se proyectó la preciosa cinta «El globo rojo». Parece ser que a ésta seguirán otras cintas de reconocida fama.

Apertura de nuevas clases en el Liceo Abad Sunyer. — Las clases de Taquigrafía y Mecanografía, que con tanto éxito se dieron ya el pasado curso, a cargo de Dña. Angeles Bonal empezarán nuevamente el próximo día 4 de noviembre. Queda abierto el plazo de inscripción.

Según se nos informa, se prolonga quince días más, a partir de la fecha de hoy, la inscripción para este primer trimestre, de las clases de Idiomas Modernos y de las de Divulgación Cultural, gratuitas, para Productores, en su turno de noche.

Una grata noticia: Próxima actuación del «Quartet Vocal Orpheus». — En prensa ya nuestro número de la anterior semana, llegó la noticia, grata por cierto y a todas luces, de que el próximo día 10 de Noviembre, este renombrado cuarteto vocal, aplaudido por doquier dande actúa, dará un concierto de tarde, en el Salón de Espectáculos del Centro Parroquial Catequístico.

En nuestra próxima edición

SE VENDE
TRICICLO PARA REPARTO
como nuevo
Razón: Carretera de Palamós, 6

Bar ELDORADO

ción daremos cuenta detallada del programa a interpretar por el «ORPHEUS», integrado por los cantantes: Cayetano Renom, José M.^a Parellada, Augusto Dallet y Vicente Mariano, en calidad de tenores, primero y segundo, barítono y bajo, respectivamente.

Ante tal acontecimiento, los amantes del canto que se cuentan a miles en nuestra ciudad, van a estar de enhorabuena, y van a disfrutar D. m. del arte y primicias de cuatro consumados cantantes.

Ferías y Fiestas de San Narciso. — De antiguo que nuestra ciudad se siente en estos días de ferias gerundenses, hermanada a la capital, prueba de ello, es el enorme contingente de guixolense que se desplazan para participar de los extraordinarios festejos que la Inmortal Gerona organiza pa-

ra festejar a su Sto. Patrono. En el presente año, y entre otros numerosos actos, anotamos como principales los siguientes: Los acostumbrados actos religiosos, de la mayor solemnidad y llenos de fervor, que tiene lugar en la Santa Iglesia Catedral y en la Parroquia Mayor de San Félix.

En cuanto a festejos y actos cívicos anotamos la inauguración de las exposiciones: «La mujer a través de la pintura romántica» en la Sala Municipal; en el ala izquierda de la citada sala, exposición de los trabajos realizados por los alumnos de las Secciones de Oficios y Artes Decorativas. En la Biblioteca de la Delegación Provincial de Sindicatos, la «III Exposición Filatélica Gerundense», a la que han concurrido varios coleccionistas guixolenses. En la Biblioteca Pública, «II Concurso de Pintura y Escultura».



miscelánea de ACTUALIDAD

¿Por qué no se compra Vd. una pipa?

Si Vd., lector, está cansado de quemarse los trajes con las briznas encendidas del mal tabaco de sus cigarrillos, si está fastidiado con el parque zoológico de toda la larga lista de labores al estilo americano, Bisontes, Jirafas y otras hierbas, —y que sólo con suerte le será dado encontrar en el estanco,— si es Vd. fumador empedernido y no sabe renunciar al placer del humo, ¿por qué no se compra una pipa?

Una vez ya en posesión de este utensilio, lo llena con la aromática picadura especial, que ahora se ha puesto a la venta, y con toda precaución encienda su pipa. Según referencias, además de un auténtico placer, se ahorrará disgustos y realizará copiosas economías. Una pipa bien encendida y con una sabia administración de las chupaditas equivale, por lo menos, a tres cigarrillos.

Compre la pipa. No es mal consejo. Además teniendo en cuenta que el invierno ya se nos está echando encima la pipa le calentará las manos, y en la lista de ahorros, podrá añadir un par de guantes.

Turismo de invierno

Se fué ya el de verano. Las calles se muestran más anchas que nunca. El Paseo, espacioso, inmenso. Las Ramblas, rectas, limpias. Los hoteles, vacíos, aunque no del todo por algún coche extranjero que aún persiste en la puerta de los mismos.

Pero ya tenemos un turismo de invierno que seguramente pasa inadvertido para muchos. Es natural, porque este turismo tiene algo a lo Robinson Crusoe y se asenta o aposenta en unas rocas junto al mar. Son las gaviotas que bien las podemos llamar las golondrinas invernales. Ya